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Perguntas e Respostas 
 

26 de março de 2016 

 

Jundiaí-SP 

 

Diógenes Dornelles 

 

 

Nós recebemos algumas perguntas que alguns irmãos nos fizeram sobre como o irmão 
Branham interpretava certas passagens das Escrituras, e o que ele ensinava sobre 
determinadas questões. Nós separamos aqui algumas delas para tentar respondê-las com 
base nas declarações que ele fez em suas próprias mensagens. E da mesma maneira como 
o irmão Branham afirmava que as suas respostas não eram infalíveis, nós não pretendemos 
pensar diferente com relação às nossas. Isso é apenas uma maneira de inteirarmos, da 
melhor forma possível aos nossos irmãos, acerca do que as Escrituras dizem e do que o 
profeta falou. 
 

Os Mortos Que Dormem 

 

Olá, irmão Diógenes. Deus te abençoe! 
Ao ler as mensagens do irmão Branham, percebi que ele acreditava que foi o próprio profeta 
Samuel que apareceu a Saul depois de morto. Assim, o profeta Samuel disse ter “subido”, o 
que indicaria que o mundo dos mortos estava em uma localização debaixo da terra. Esse 
termo “debaixo da terra” teria alguma relação com Filipenses 2:10 que afirma que todo o 
joelho “debaixo da terra” se dobraria perante a autoridade de Jesus? Isso seria uma 
evidência de que os mortos debaixo da terra estariam conscientes após a morte? O irmão 
Branham interpretava dessa forma Filipenses 2:10? 
 
Vejamos como está escrito em Filipenses: 
 
Filipenses 2:9-10 
Por isso, também Deus O exaltou soberanamente, e Lhe deu um nome que é sobre todo o 
nome; para que ao nome de Jesus se dobre todo o joelho dos que estão nos céus, e na 
terra, e debaixo da terra. 
 
João parece ter tido uma visão disto em Apocalipse 5:13 
 
E ouvi toda a criatura que está no céu, e na terra, e debaixo da terra, e que está no mar, e a 
todas as coisas que neles há, dizer: Ao que está assentado sobre o trono, e ao Cordeiro, 
sejam dadas ações de graças, e honra, e glória, e poder para todo o sempre. 
 
Então quem são os que estão de joelhos nos céus? Poderia se tratar dos anjos, os seres 
celestiais e outros seres ainda desconhecidos. Os que estão de joelhos na terra, refere-se à 
humanidade, os vivos, sejam eles salvos ou perdidos, e os que estão de joelhos debaixo da 
terra pode ser aqui uma referência aos mortos, e até mesmo de outros seres existentes, mas 
ainda desconhecidos entre nós. Quando que estes mortos, sejam salvos ou perdidos, 
dobrarão os seus joelhos para Jesus? Aqueles que morreram também dobrarão os seus 
joelhos quando forem ressuscitados. Porém os santos quando forem levantados serão 
ressuscitados para a salvação. Eles adorarão ao Senhor Jesus que os salvou. Porém um dia 
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os que morreram na perdição também serão ressuscitados e terão que reconhecer os seus 
erros perante Deus e dobrarão os joelhos diante Dele reconhecendo-O como o Seu juiz, 
mas depois serão entregues para a perdição eterna. Portanto estes não farão uma 
homenagem com corações alegres como os salvos farão, mas será com constrangimento, 
onde serão obrigados a reconhecer a Sua autoridade. Tudo isso a seu tempo. 
 

Os Salvos do Antigo Testamento 
 
Então é muito provável que esse termo “debaixo da terra” se refira aos mortos. Porém nós 
sabemos que o irmão Branham cria que os santos do Antigo Testamento que morreram 
debaixo do sangue de bezerros e cabritos e touros foram ressuscitados e já acenderam aos 
céus. Então os salvos que morreram no Antigo Testamento, como o profeta Samuel, 
estavam neste compartimento que o irmão Branham chamava de “paraíso”. Mas quando 
Jesus foi crucificado e depois ressuscitou, todos os santos do Antigo Testamento que 
estavam neste paraíso subiram ao céu. Esse foi o primeiro arrebatamento. Os demais 
incrédulos que morreram desde a fundação do mundo e que não foram salvos, ainda 
continuam onde estão. 
 
Na denominação você é instruído a crer que aquele que apareceu para a feiticeira de En-Dor 
não era realmente Samuel, mas um demônio se passando por ele, porém não era assim que 
o irmão Branham interpretava. Ele cria que aquele era realmente Samuel em espírito, 
aparecendo como profeta e profetizando. 
 
Demonologia – Estado Religioso (09/06/1953) § 145, 204-208, 211 
Agora, esta feiticeira de En-Dor, ela chamou o espírito de Samuel. E Saul falou com Samuel. 
Agora, talvez você queira saber como se poderia fazer isso. Isso não se pode fazer hoje. 
Não, senhor. Porque, o sangue de touros e bodes estava apenas esperando a hora do 
cumprimento. Quando alguém morria naqueles dias... Pregadores, apóiem-me se acham 
que Isto está certo. Quando alguém morria, morria sob a expiação de um animal, e sua alma 
ia para o Paraíso. E ali ficava até que, até o - até o Dia da Redenção. E sua alma estava ali. 
 
Porém o irmão Branham vai dizer que quando Jesus morreu, Ele desceu até onde estes 
santos estavam: 
 
O sangue de touros não tirava pecado, mas o Sangue de Jesus divorciou os pecados. Posso 
ver Jesus subir lá onde, Paraíso, está o velho Abraão, Isaque e Jacó, e os outros lá, Samuel 
e o resto lá. Posso ouvi-Lo bater na porta. [O irmão Branham bate no púlpito seis vezes - 
Ed.] Amém! Oh, gosto demais disto. Estou pegando certo, sinto-me meio religioso agora. 
Posso vê-Lo olhar para lá. Posso ouvi-lo dizer: “Quem está aí? Quem é Esse aí?” Ele disse: 
“Eu, aqui é Abraão quem fala. Quem é?” “Sou a Semente de Abraão.” Amém. Posso ver 
Abraão vir até à porta, abrir a porta. Ele disse: “Sou a Semente de Abraão.” Daniel disse: 
“Olhe lá! Lá está a Pedra que vi ser cortada da montanha.” Posso ouvir as pessoas dizerem: 
“Lá está Ele! Eu O vi, como poeira sob Seus pés, as nuvens se movendo, quando os 
carneiros... batiam palmas, as folhas, e todos exultavam.” Oh, posso ver várias pessoas lá 
no Paraíso, esperando por Ele. Posso ouvi-Lo dizer: “Vamos! Está raiando o dia lá em 
Jerusalém. Temos que sair daqui. Vamos subir, porque vocês confiaram no sangue de 
touros e de bodes, esperando pelo tempo do Meu Sangue. Mas o Meu Sangue foi 
derramado lá no Calvário. Sou o Filho de Deus encarnado. Toda dívida de pecado está 
paga. Estamos caminho à saída!” Aleluia! Glória a Deus! (...) E Jesus conduziu para cima, 
ou acima das estrelas, lua, nuvens, e levou cativo o cativeiro, deu dons aos homens. Jesus 
senta-Se hoje à destra do Pai, subiu lá, sentou-Se, até todos Seus inimigos serem feitos 
escabelos de Seus pés. 
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Certo. Porém ele também dirá em outra ocasião que a condição em que esse Paraíso se 
encontrava foi abolida, ou seja, mudado de lugar. 
 
O Arrebatamento (4/12/1964) § 171, 175 
Os santos do Antigo Testamento entraram na Sua Presença, o paraíso foi abolido. E os 
santos do Antigo Testamento ascenderam, à Sua grande voz, quando Ele gritou e rendeu o 
espírito; porque (por quê?) o Sacrifício, a propiciação de seus pecados, em que eles tinham 
esperado, crendo que aquele Cordeiro perfeito viria. Eles tinham oferecido o Sacrifício, o 
Cordeiro. E quando Ele morreu e entregou o espírito, Ele gritou com grande voz, e os santos 
do Antigo Testamento despertaram. Observe o grito e a voz aqui, a mesma coisa na Sua 
Vinda. Está vendo? “Entregou o espírito.” E quando o fez, o Sacrifício foi perfeito, e o 
paraíso se esvaziou. E os santos do Antigo Testamento vieram à terra novamente, 
caminharam de um lado para outro na terra, e entraram com Ele, no Seu arrebatamento. (E 
depois ele diz) Ali, os santos do Antigo Testamento que se encontravam ali, esperando: “Ele 
levou cativo os cativos, subiu ao Alto” apanhou os santos do Antigo Testamento e entrou. Aí 
está um Arrebatamento, já passado. (Depois vem o arrebatamento dos santos salvos do 
Novo Testamento) O próximo Arrebatamento que acontece é (Segunda aos 
Tessalonicenses) para a Igreja, a Noiva ser ressuscitada, ser arrebatada à Glória. “Nós, os 
que ficarmos vivos,” que são os corpos restantes na terra, “não precederemos ou 
impediremos os que dormem. Porque a trombeta de Deus soará primeiro, e os mortos em 
Cristo ressuscitarão.” Está vendo? “E nós, os que ficarmos vivos, seremos arrebatados 
juntamente com eles.” 
 

Deus Ressuscitará os Mortos Somente Por Meio de Seu Filho 
 
Agora, alguns dizem que como a voz de arcanjo é a Voz de Cristo, e que é essa que tirará 
os mortos da sepultura, então como hoje essa voz está na Noiva seria justamente a Noiva 
que executaria a voz de arcanjo. Mas como já temos dito em outras ocasiões, a Noiva não é 
formada apenas de vivos transformados, mas também de mortos ressuscitados, portanto 
uma parte da Noiva ressuscitando a outra parte de Si mesma não faz nenhum sentido. Nem 
mesmo Cristo ressuscitou a Si próprio, mas foi Deus que O ressuscitou. E o mesmo que 
está aqui agora, que vindicou a um profeta com uma Mensagem, é Quem irá ressuscitar os 
mortos. 
 
O Dia da Vitória (21/04/1963) § 262 
Todos temos uma vitória. Temos lutado através de muitas vitórias, e uma grande vitória está 
chegando em breve, bem na esquina. Nosso dia da Vitória completo será em breve, quando 
O FILHO DE DEUS romper os céus e gritar com A VOZ DE ARCANJO, e Ele virá 
novamente. E as sepulturas se abrirão, e os mortos sairão. 
 
Queríamos Ver a Jesus (12/07/1962) § 84 [sem tradução] 
“Senhores, queríamos ver a Jesus”. O que mais seria, se um homem entrasse aqui com 
sangue sobre ele, e cicatrizes de cravos e coisas... Jesus, quando Ele vier, todo olho O verá, 
todo joelho se dobrará e toda língua confessará quando o Corpo de Jesus retorna. Eu creio 
em SUA VINDA LITERAL, CORPO FÍSICO, descendo dos céus com um Alarido, com A 
VOZ DE ARCANJO, a trombeta de Deus. Os mortos em Cristo ressuscitarão. Mas Seu 
Espírito está aqui conosco. 
 
Perseverança (18/02/1962) § 54 
A última comissão, ou as últimas Palavras que caíam de Seus lábios quando Ele subiu, até 
que ELE VENHA NOVAMENTE com um Alarido, a VOZ DE ARCANJO, Ele disse: “Ide por 
todo o mundo, pregai o Evangelho a toda criatura...” 
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Apocalipse Capítulo Quatro nº. 1 (31/12/1960) §§ 151-155 
A mesma Voz que chamou João: “Suba”, a mesma Voz que disse a João: “Suba”, é a 
mesma Voz que chamará a Igreja algum dia (Amém!), chamará a Igreja. Além disso, a 
mesma Voz que chamou João a subir, é a mesma Voz que chamou o Lázaro morto da 
sepultura, a mesma Voz de arcanjo. CRISTO É A VOZ DE ARCANJO, “Voz de arcanjo”, 
veja. 
 
Agora, o irmão Branham conhecia a interpretação que os adventistas davam de algumas 
Escrituras para sugerir que as almas dos mortos estão dormindo. 
 
Perguntas e Respostas 2 (03/01/1954) § 24 
Agora, muitas pessoas... O povo adventista crê que quando um homem morre ele vai direto 
para a sepultura e permanece lá, alma, corpo e tudo mais, até a ressurreição. E a sua... Eles 
chamam isso de alma dormindo. Bem, isso está tudo bem. Está tudo bem, desde que eles 
creiam em Jesus Cristo e sejam nascidos de novo, isso não irá prejudicá-los. Mas agora, de 
acordo com as Escrituras, isso, quando a pessoa morre, se ele é um cristão, se ele é 
nascido de novo, cheio do Espírito Santo, ele nunca terá que ficar nos juízos de Deus. Vê? 
Ele irá direto para a Presença de Deus. E ele nunca terá que estar em juízo... 
 
Demonologia – Estado Religioso (09/06/1953) §§ 175-176 

Agora note, aquela Srta. Pepper (Refere-se a médium Leonore Piper) é médium verdadeira. 
E a revista disse: “Aqui está uma coisa de que se pode estar certo, que quando alguém 
morre, não está morto. Está vivo em algum lugar, porque aquela mulher chama o espírito 
deles de volta e conversa com as pessoas.” “Agora, o que ela faz, irmão Branham? O 
senhor crê nisso?” Sim, senhor. A Bíblia diz que sim, é por esse motivo que eu creio. E 
ela é do diabo. Espiritismo é o truque do diabo. 
 
O Quarto Selo (21/03/1963) § 213 
Lembre-se, aqui... Veja, a morte é a separação eterna. Lembre-se, os santos não morrem. 
Eles dormem, não morrem. “Aquele que ouve as Minhas Palavras e crê Naquele que Me 
enviou tem a vida eterna”. 
 
Sernhor, Queríamos Ver a Jesus (08/07/1960) § 5 [sem tradução] 
Os santos não morrerm; eles apenas vão para estar com o Senhor; isso é tudo. 
 
Porém o irmão Branham cria que os santos quando morrem vão para os seus corpos 
teofânicos e ficam aguardando em Deus pela sua ressurreição e o recebimento de um corpo 
glorificado. 
 
O Quinto Selo (22/03/1963) §§ 436-439 
Com a abertura deste Quinto Selo, neste dia, põe em ordem uma doutrina aqui mesmo, 
sobre a qual talvez eu fale, que as almas dormem. Agora, compreendo que há pessoas aqui 
que de fato creem nisso, veja, que as almas dormem. Penso que Isto prova o contrário. Elas 
não estão dormindo. Estão vivas. Seus corpos, adormecidos. Mas, a alma, não está no 
sepulcro, está na Presença de Deus, veja, debaixo do altar. (...) A abertura deste Selo, 
neste último dia, elimina totalmente o ensino que a alma dorme. Está vendo? Elas estão 
vivas. Não estão mortas. 
 

A Sexta e a Sétima Visão 
 
Aqui está outra pergunta: 
 
Olá, irmão Diógenes. 
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Se Hillary Clinton vencer a eleição à presidência dos Estados Unidos, teria alguma chance 
dela ser o cumprimento da visão do irmão Branham? Pensando nessa rivalidade dos EUA 
contra países armados com bombas atômicas, creio que não está longe o dia dos Estados 
Unidos tornar-se em nada, sendo atacado por uma dessas bombas. Deus te abençoe. 
 
Esta pergunta está tratando das duas últimas visões conjuntamente, e embora há muitos 
sermões onde o irmão Branham menciona a sexta visão, vamos examinar aqui apenas o 
que ele escreveu sobre isso no livro das Eras da Igreja. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 390 
Então na sexta visão levantou-se na América a mais bela, e no entanto a mais cruel mulher. 
Ela mantinha o povo sob seu completo domínio. Eu acreditei que isto fosse a ascensão da 
igreja católica romana, embora soubesse que poderia ser possivelmente uma visão de 
alguma mulher levantando-se com grande poder na América devido a uma votação popular 
das mulheres. 
 
Bem, quando o irmão Branham contou sobre a sexta e a sétima visão ele disse que eram 
eventos que deveriam ocorrer para que então a Era de Laodicéia terminasse com a vinda de 
Jesus Cristo em Seu corpo físico. Isso ainda não aconteceu. 
 
A Festa das Trombetas (19/07/1964) § 171 
Sete coisas que Ele mostrou-me, em 33, que aconteceriam. Cinco delas já se passaram. O 
doutor Lee Vayle está escrevendo um livro sobre isto ali agora. Estão vendo? Cinco coisas, 
perfeitamente, e somente mais duas coisas por acontecer. Disse: “Isto (Isto o que? As 
sete visões de 33) aconteceria logo antes da Vinda.” Aqui estamos nós bem no final 
agora, e parece como que aquela sexta coisa está se aproximando. Estão vendo? 
 
Veja que no tocante à mulher, o irmão Branham chegou a dar a sua opinião pessoal de que 
ela poderia ser a igreja católica ou o catolicismo crescendo nos EUA. Nas conversas 
pessoais que o irmão Branham tinha com o irmão Lee Vayle era sempre dessa interpretação 
que o irmão Branham compartilhava com ele. Bem, essa opinião do irmão Branham parece 
estar se confirmando. Vamos transcrever aqui algo que vem sendo divulgado pela 
Wikipedia, acerca do crescimento do catolicismo nos EUA. 
 
O Catolicismo nos Estados Unidos da América cresceu drasticamente durante a história do 
país, deixando de ter pouca expressão no período colonial para se tornar a maior religião de 
denominação cristã atualmente. A Igreja Católica conta com 69,5 milhões de fiéis nos EUA, 
fazendo deste o terceiro país de população católica do mundo em números absolutos, 
atrás apenas do Brasil e do México, respectivamente. Percentualmente, cerca de 26% 
dos estadunidenses são católicos, o que torna a Igreja Católica quatro vezes maior do 
que a Convenção Batista do Sul, maior denominação protestante do país. (...) O catolicismo 
é uma das religiões que mais cresce nos EUA. Isto se deve, entre outros fatores, pelo 
elevado número de imigrantes latino-americanos e filipinos que o país recebe a cada ano. A 
região com a maior concentração de católicos é o Nordeste, que apesar de ter sido 
colonizada por puritanos, recebeu grande número de imigrantes católicos europeus 
(principalmente alemães, franceses, irlandeses e italianos) a partir da segunda metade do 
século 19. O Sul, área de forte influência da Igreja Batista, por outro lado, é a região com a 
menor porcentagem de católicos. (Fonte: Wikipedia) 
 
A influência evangélica na política americana está cada vez mais fraca, e igrejas como a 
presbiteriana, estão autorizando o casamento entre homossexuais. Então se isso for 
verdade, podemos dizer que a sexta visão já estaria cumprida, tendo apenas o seu 
desenrolar, culminando com um possível papa estadunidense. O irmão Branham não dava 



6 
 

certeza, mas ele cria que um papa poderia se levantar nos EUA. Sendo o catolicismo a 
religião de maior ascensão naquele país no momento, parece que isso não estaria muito 
longe de acontecer. 
 
Porém o irmão Branham não descartava totalmente que essa mulher pudesse ser uma 
candidata à corrida presidencial. E parece que a senhora Clinton está prestes a concorrer 
junto com Donald Trump. O único problema é que na visão a mulher era bonita e ainda que 
alguém possa dar à sua beleza uma aplicação apenas simbólica, se essa senhora for eleita 
presidente dos EUA, creio que ainda assim precisaremos tomar muito cuidado para não 
sairmos por aí e dizer que conclusivamente a sexta visão já se cumpriu. 
 
 
[Nota em 9/11/2016. Neste dia Trump foi eleito presidente dos EUA, e muitos crentes 
da Mensagem ficaram bastante frustrados com isso, porque queriam que a sexta 
visão de William Branham se cumprisse com a candidatura da Srª Clinton. Muitos 
ministros tentaram inclusive acomodar os parágrafos de William Branham para 
coincidir com a sua candidatura, porém desde o início nós pedimos para o povo da 
Mensagem ser muito cuidadoso com essa questão, porque mesmo Clinton eleita, 
sendo ela uma mulher má, com pactos com diabo, etc, ainda assim não cumpriria a 
visão, no meu entender. Portanto se ela fosse eleita, todo o povo da Mensagem hoje 
estaria pisando em falso em dizer que com ela no poder a visão estava cumprida. Foi 
portanto um livramento para o crentes da mensagem de William Branham porque 
infelizmente muitos deles não saberiam discernir isso.] 
 
 
Quanto à sétima visão, o irmão Branham sempre avisava de que algum dia uma bomba 
atômica cairia sobre os EUA, porque era assim que ele cria que a sétima visão se cumprirá. 
 
O Pródigo (27/08/1950) § 51 
Algum dia isto estará acabado e então você vai encontrá-Lo e dará conta das ações que tem 
feito por Ele. Numa dessas horas haverá uma bomba atômica que explodirá, e esta 
cidade cairá em cinzas. Não haverá uma pessoa viva que sobre, isto pode ser a menos de 
um ano a partir de agora. 
 
História de Vida (22/07/1951) § 20 [sem tradução] 
Um dia desses uma bomba atômica irá atacar este lugar; nada restará dele. Agora, você 
sabe que é isso mesmo, nós estamos vivendo nessa era agora. E é mais tarde do que você 
pensa. Isso mesmo. 
 
Sedento Por Vida (13/06/1959) § 113 [sem tradução] 
O problema das nossas fileiras de – dos cristãos de hoje é atacando, casando e 
miscigenando, e isso está uma bagunça até que não há nada que pudesse endireitar. 
Estamos amadurecendo para o juízo. Deus vai limpar a coisa toda numa noite dessas com 
uma bomba atômica. 
 

Todo o Poder no Céu e na Terra Me Foi Dado 
 
Aqui temos outra pergunta: 
 
22/02/2016 
A paz irmão Diógenes. Tenho sido muito edificado com as suas traduções e também com 
suas pregações, são estudos sábios e muito profundos, e pouco se é comentado sobre 
quem é o Pai e o seu Filho. As pessoas fazem uma salada a respeito deste assunto. Há 
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algum tempo tenho me dedicado a respeito de me aprofundar neste assunto e através  de 
seu site tenho obtido muitas respostas, graças ao nosso Pai. Tenho uma dúvida. Há uma 
passagem usada pelos unicistas pentecostais para afirmar  que o Filho é Deus, o Pai. Fui 
indagado a respeito de um versículo que está em Eclesiastes 12:7: “E o pó volte à terra, 
como o era, e o espírito volte a Deus, que o deu.” Esse versículo é usado para dar base à 
afirmação deles, porque lá em atos 7:59 é dito: “E apedrejaram a Estêvão que em invocação 
dizia: Senhor Jesus, recebe o meu espírito”. E segundo eles, ninguém pode receber o 
espírito senão o Pai. Como poderíamos explicar essa questão biblicamente falando? Me 
ajude. 
 
Ao lermos a passagem de Atos, observamos que Estevão teve uma visão. 
 
Atos 7:55-60 
Mas ele, estando cheio do Espírito Santo, fixando os olhos no céu, viu a glória de Deus, e 
Jesus, que estava à direita de Deus; (Então Estevão viu Deus na forma de uma Coluna de 
Fogo – porque Deus ninguém pode ver – e viu o Seu Filho à Sua destra) e disse: Eis que 
vejo os céus abertos, e o Filho do homem, que está em pé à mão direita de Deus. Mas eles 
gritaram com grande voz, taparam os seus ouvidos, (Isso porque os judeus não acreditavam 
que Deus tinha um Filho, e muito menos que esse Filho fosse o próprio Jesus que eles 
crucificaram) e arremeteram unânimes contra ele. E, expulsando-o da cidade, o 
apedrejavam. E as testemunhas depuseram as suas capas aos pés de um jovem chamado 
Saulo. E apedrejaram a Estêvão que em invocação dizia: Senhor Jesus, recebe o meu 
espírito. E, pondo-se de joelhos, clamou com grande voz: Senhor, não lhes imputes este 
pecado. E, tendo dito isto, adormeceu. 
 
Nós sabemos que o irmão Branham pregava dois Jesus. Não apenas o Filho de Deus Se 
chamava Jesus, mas o Seu Pai também leva esse nome. Então de qual Jesus Estevão 
estava se referindo quando disse que O viu ao lado de Deus? Ele estava Se referindo ao 
Filho. Outro ensino bíblico que precisamos compreender é o que Jesus ensinava sobre o 
Filho estar no Pai e o Pai estar no Filho. Nós já mostramos em outros estudos que o fato de 
o Pai estar no Filho e de o Filho estar no Pai é que fazia dos dois o mesmo Ser e a mesma 
Pessoa. O irmão Branham também nos explicou que Atos 7:55 é o mesmo que Mateus 
28:19 onde Jesus disse: “É-me dado todo o poder no céu e na terra.” 
 
Atos do Espírito Santo (19/12/1954) §§ 57-59 
E após algum tempo, quando eles rangiam os dentes para ele, o tiraram da corte e o 
levaram para fora, e o mataram... E eles jogavam torrões e pedras nele, esmagando-o até a 
morte. Ali de pé estava Paulo, testemunhando disso, e Paulo olhou e viu Estevão morrendo. 
Estevão olhou para cima e disse: “Vejo os céus se abrirem. Vejo os céus abertos e Jesus de 
pé à destra de Deus.” Paulo olhou para baixo. Eu imagino que ele coçou a sua cabeça, e 
pensou: “O que está acontecendo?” Ele disse: “Senhor, não lhes impute este pecado”. E 
dormiu nos braços de Deus, acalentado. Por quê? Daquela hora em diante ele não sentiu 
mais nenhuma pedrada. Deus o acalentou fazendo-o dormir em Seus braços, exatamente 
com uma mãe faria com seu bebê a quem está amamentando. Deus o levou para o seio 
de Cristo, para o Trono de Deus, no além, onde ele está em paz; contado entre os 
mártires, com uma coroa de mártir ali nesta noite, “imortal”, parado entre os homens. Aquele 
foi Estevão, cheio do Espírito Santo. Correto. Os torrões, as grandes pedras, enquanto 
acertavam na sua cabeça, apenas fizeram com que ele perdesse o sentido. Deus o embalou 
para dormir. A Bíblia nunca diz que ele morreu. A Bíblia diz: “ele adormeceu.” Amém. É 
desta maneira que os cristãos morrem. Amém. Correto. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) § 112 
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Porém há uma coisa, se você morrer sob o Poder de unção do Espírito Santo, como Estêvão 
morreu quando olhou para cima para a face de Deus, (Bem, as Escrituras dizem que 
ninguém pode olhar para a face de Deus e viver. Então Estevão estava olhando na verdade 
para Jesus, que era a imagem visível de Deus, que estava ali em uma glória, na forma de 
uma Coluna de Fogo) disse: “Eu vejo o Céu se abrir, e Jesus em pé à direita,” você está se 
dirigindo ao Céu, como uma andorinha para o seu ninho. Amém. 
 
Então o irmão Branham disse aqui que Estevão olhou para a face de Deus, porém a Bíblia 
diz que ninguém vê a face de Deus, nem mesmo aqueles que já morreram podem ver a Sua 
face. O que eles veem é a Sua imagem refletida em Seu Filho. A face do Filho é a face de 
Deus, portanto quem vê o Filho vê o Pai, porque Ele disse “Eu e o Pai somos um”. Ou seja, 
“Somos um só em Espírito, Substância, Palavra, fé”. 
 
O Poderoso Conquistador (01/04/1956) 148 
Jesus assentou-Se à destra da glória, mas quando Ele viu este primeiro mártir morrendo por 
causa de Cristo, o ressuscitado Senhor Jesus  (Aqui o irmão Branham está se referindo 
ao Filho de Deus) escovou de volta os céus, e Ele deve ter Se levantado de Seu trono para 
dar uma recepção especial para o pequeno Estevão para trazê-lo para casa. 
 
A Infalibilidade da Palavra Falada de Deus (04/04/1956) § 30 [Sem tradução] 
O pequeno Estevão estava morrendo. Jesus tinha sido glorificado, assentado lá em cima à 
destra da Majestade. E eles começaram a espancá-lo com pedras e sua cabeça estava 
sendo triturada com pedras. Estevão olhava estável para o Céu. Jesus, depois que Ele 
terminou a Sua obra, havia assentado à destra de Deus. (Está falando do Filho de Deus 
assentado a destra de Seu Pai) Mas Estevão, ele viu os céus abertos e Jesus à destra de 
Deus. Creio que o Salvador deve ter Se levantado de Seu trono e deu ao mártir uma 
recepção. Sim, ele viu o domínio eterno de Deus acima. A promessa de Deus é verdadeira. 
 

Lagarta, Gafanhoto, Locusta, Pulgão (23/08/1959) § 146 [Sem tradução] 
A mão direita de Deus, onde a Bíblia diz: “Olhei para cima e vi Jesus de pé à direita de 
Deus”, Filipe, ou Estevão quando ele foi apedrejado, não quer dizer que Deus tem uma mão 
direita e que Jesus está de pé em cima de Sua mão direita. Isso significa que Ele está na 
destra de poder; autoridade... 
 
O que quer dizer isso? Jesus como um Representante de Deus. Depois que Deus 
ressuscitou Jesus, o Filho possuiu poderes legais para agir e atuar em Nome de Deus como 
quisesse. Deus colocou em Seu Filho toda a Sua confiança. Jesus tem em Suas mãos 
talões de cheque assinados em branco por Seu Pai para fazer o que quiser, exatamente 
como o que acontecia quando um filho era adotado. Quando o Seu Filho esteve em carne 
humana, Ele ainda precisava passar por alguns testes, tentações e provações, porém após 
ter superado tudo isso, Deus O adotou. Essa fase já se havia acabado e o Filho de Deus foi 
inteiramente testado e aprovado. Agora Ele exerce todo o poder e autoridade. Porém Jesus 
não pôde dizer isso antes do Calvário, mas somente depois em Mateus 28:18, quando 
apareceu aos Seus discípulos ressuscitado. Ele teve que subir ao Pai, mas quando Ele 
voltou, não voltou do mesmo jeito. Quando Ele morreu, Seu espírito foi entregue ao Pai, e 
quando alguém morre seu espírito ainda hoje é entregue ao Pai, mas não se esqueça que 
Jesus disse: “Naquele dia (que é a dispensação atual do Espírito Santo) sabereis que Eu 
estou no Pai”. Foi por isso que Estevão viu ao Filho, embora o seu espírito foi entregue ao 
Seu Pai, no Qual o Seu Filho está.  É por isso que no dia da ressurreição dos mortos, o Pai 
através de Seu Filho executará a Voz de arcanjo e devolverá nossos espíritos para novos 
corpos recriados e glorificados. 
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...“Todos os poderes nos céus e na terra estão entregues a Mim”, disse Jesus. Ele estava 
em autoridade. Deus estava em Cristo. Ele está em – Nele. (Ou seja, um Ser dentro de 
outro Ser. Porém você só vê um, porque Deus é invisível. Mas pelo Seu Véu você poderá 
vê-Lo) A Bíblia diz: “Nele habita toda a plenitude da Divindade”. Quando você tenta fazer 
três deuses individuais, (O Pai sendo um Deus, o Filho um segundo Deus e o Espírito Santo 
um terceiro Deus) você é simplesmente tão pagão quanto pagão pode ser. 
 
O Pai e o Filho são dois Seres sobrenaturais, porém você jamais conseguirá ver dois. Você 
só verá um, e Estevão viu apenas um Ser que foi Deus refletido em Seu Filho. 
 
A Era Igreja de Sardes (09/12/1960) §§ 93-97 [Sem tradução] 
Estevão disse: “Vejo os céus abertos, e o... e Jesus à mão direita de Deus”. Isso não 
significa que Deus tem uma grande mão direita e que Ele Se assentou sobre ela, mas a mão 
direita significa a destra de “poder e autoridade”. Aquele corpo que Deus criou... “Não 
sofreria o Meu Santo para ver corrupção, nem deixarei Sua alma no inferno, mas ressuscitou 
e O colocou-O no lugar do Espírito no altar”. Observe! Quando eles O vêem - Ele sentado 
sobre o altar, e tinha o Livro em Sua mão, e ninguém na terra, nem debaixo da terra, ou em 
qualquer lugar, era capaz ou digno de sequer olhar para o Livro; mas um Cordeiro que como 
tivesse sido morto desde a fundação do mundo, lá atrás no princípio, quando Ele primeiro 
pensou deste corpo redimido, veio e tirou-o da mão direita Daquele que estava sentado 
sobre o Trono, e Se assentou, Ele mesmo. Um homem. Aí está você. Isso é as Escrituras. É 
simplesmente belo, veja. Agora, “Aquele que vencer se assentará Comigo no Meu trono, 
assim como Eu venci e assentei no Trono de Meu Pai”. Em outras palavras: “Eu tirei de 
dentro de Meu Corpo o Espírito Santo. Eu venci todas as coisas do mundo (através da 
tentação) pelo Espírito Santo, e assumi!” (“E, Nele habita a plenitude da Divindade 
corporalmente”.) “Todos os poderes nos céus e na terra foram dados em Minhas mãos”, (O 
que é isso? Os resultados da Sua adoção) disse Ele. Todo o poder! Então Deus é impotente 
se Ele é outra pessoa. (Quando um pai delega poderes ao seu filho após adotá-lo, este pai 
não ficava sem poder ou autoridade. Quando Davi passou o seu reinado para Salomão 
ainda em vida, ele não havia deixado de ser rei. O pai de Salomão ainda continuava tendo 
tanta autoridade como rei quanto o seu filho teve quando se tornou rei no seu lugar) Pois a 
Bíblia diz, Jesus disse, após a Sua ressurreição, que “Todo o poder no Céu e na terra, 
ambos, foram dados na Minha mão”. E Jesus vem do Céu com dez milhares vezes milhares 
de Seus santos, e a Bíblia diz que “os céus estava vazio pelo espaço de meia hora”. Onde 
está esse grande companheiro, Deus, então? Uh-huh. Vê? Ele está em Cristo. (Então você 
não pode separar Deus do Seu poder e autoridade. Esse poder e autoridade que o Filho tem 
é o próprio Deus Nele. Deus é poder. Deus é autoridade) Certo! E como nós vencemos pelo 
Espírito Santo que Ele possuía, nos assentaremos com Ele enquanto Ele assume o trono 
terrestre de Davi, para sentar e governar com Ele exatamente como Ele fez lá em cima, 
(Amém!) Com poder e autoridade sobre toda a Terra. 
 
E assim compreendemos que quando um santo morre, seu espírito vai para Aquele que tem 
todo o poder no céu e na terra. Foi por isso que Estevão viu em uma visão a Jesus Cristo, o 
Filho de Deus, porque Ele está no Pai.  
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